MEMORIA

(Ejercicio 2.020/2.021)

INFORME DE PRESIDENCIA

No ha sido éste un período más. No lo ha sido, no lo es, ni

tampoco dejará de serlo por algún tiempo, pues su particular complejidad

nos sigue atravesando y nos mantiene en la necesidad de permanente

transformación, adaptación, esfuerzo, creatividad y abnegación.

Enfrentamos un evento absolutamente inesperado y

novedoso. Al decir de algunos autores, se trata sin duda de una

discontinuidad. De algo que señala un antes y un después, una disrupción,

un quiebre. Porque la pandemia implica una imposición externa para cada

uno de nosotros y para la vida en común. Particularmente, para la vida y la

gestión asociativa, la cual debió dar una respuesta que excede la demanda

normal cotidiana y que obliga a la implementación de inéditas

metodologías de trabajo. Todo ello, en medio de un contexto adverso por

donde se lo mire.

La gestión debió modificarse. Centralizarse más en dispositivos

de crisis que permitan agilizar las decisiones y la comunicación de las

mismas. Apuntar ya no solamente a las tradicionales aristas de la labor de

esta colegiación, sino a colaborar con el cuidado de la salud de manera más

directa, interactuando con todos los sectores en la búsqueda de los

AMaFuLaM

ASOCIACIÓN DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA

mejores caminos para lograr un equilibrio adecuado entre la preservación

del bien más preciado y la optimización del servicio de justicia, que es

nuestro mandato estatutario central.

A la gestión local también se sumó el rol en la conducción

provincial que nuestra departamental viene desarrollando, con todo lo cual

queda dicho que el desafío ha sido enorme.

Esto ha permitido lograr mayor fluidez en la comunicación con

la Suprema Corte y la Procuración. La voz de nuestras necesidades frente a

la realidad que estamos atravesando fue permanentemente gestionada.

Hemos participado con nuestra opinión en las múltiples decisiones oficiales

que han organizado la respuesta del servicio en pandemia. Nuestra

Asociación ha sido intensa en la articulación de los requerimientos y en la

elaboración de acciones, gestiones y comunicados relativos a todos los

aspectos problemáticos que debimos transitar.

Las resultancias de todo ello, quedó bien reflejada en los

plurales informes de gestión efectuados y actualizados por el Alto Tribunal

Provincial, donde se reconoció el esfuerzo y la sinergia de las y los

operadores del Poder Judicial provincial.

Este interactuar se hizo más intenso con otras instituciones y

organizaciones. Por primera vez se emitió un comunicado conjunto con la



AJB a nivel provincial. Se mantuvieron los necesarios vínculos con el

Municipio y Colegio de Abogados local, de cara a trabajar

mancomunadamente en aspectos comunes de la gestión.

Se adquirieron y distribuyeron insumos sanitarios y

tecnológicos desde los primeros momentos del ASPO, cuando la provisión

de los mismos resultaba muy difícil, muy onerosa y muy complicada su

logística.

Se profundizó la utilización de la plataforma telemática

contratada. Se desarrollaron múltiples actividades académicas mediante

esta modalidad, entre ellas, una reclamada diplomatura en derecho

privado y con respaldo universitario.

Continuamos realizando desde nuestra asociación diferentes

tipos de acciones solidarias a través de nuestra Comisión de Acercamiento

y Compromiso Social.

Se efectuaron convenios con descuentos en testeos para

Covid-19. Se continuó con la articulación en la vacunación anual que

veníamos desarrollando.

Se puso a disposición de las y los asociados un dispositivo de

tipo terapéutico a cargo de un profesional, realizándose dos exitosas

ediciones. Incluso, llevamos adelante sesiones de yoga mediante

modalidad virtual, continuando con aquellas reuniones que un tiempo

atrás se realizaban en la sede asociativa.

En los aspectos más generales, no puedo dejar de mencionar

que a principio de año obtuvimos un fallo de primera instancia favorable en

la acción colectiva de equiparación. Dicho sea de paso, la lucha por justas

remuneraciones se sostuvo en todos los ámbitos y, sin perjuicio del

histórico retraso, el Poder Judicial de la provincia de Buenos Aires ha

podido escalar en los últimos tiempos, varios escalones en la tabla que

mensualmente elabora la FAM.

La defensa de la autarquía para el Poder Judicial, como

bandera central, continúa vigente en el accionar del Colegio y en la agenda

de la Suprema Corte, con la que se ha sostenido el trabajo conjunto en

dirección del mencionado horizonte.

Entre las tantas acciones llevadas adelante por el accionar

mancomunado del asociativismo local y provincial, corresponde resaltar la

proliferación de capacitaciones, articulaciones iornadas ٧

concientización relativas al flagelo de la violencia de género. Otro objetivo,

que ha sido y es, estratégico del Colegio provincial.

En materia de legislación general, el Colegio provincial ha

venido procurando también una finalidad central en su agenda, consistente

Av. Pres Dr. Arturo Umberto Illia N° 2605 – San Justo – Partido de La Matanza Telefax: 4441-6333 / 4482-5871 / E-mail: amafulam@gmail.com

www.amafulam.org



en la participación "ex ante" en la conformación de las normativas que han de impactar en el quehacer cotidiano de las y los funcionarias, funcionarios y magistradas y magistrados. En este sentido, se firmó un convenio con la Presidencia del Senado bonaerense. Como así también, el Colegio, fue invitado a participar por el Poder Ejecutivo, al reciente lanzamiento de la actualización normativa de la provincia de Buenos Aires (29/3/21), donde se presentaron seis iniciativas legislativas, con la idea de estar integrando el debate de cada una de estas normas. Las seis iniciativas se refieren a: Nuevo Código Procesal de Familias, Civil y Comercial; Revisión de la Ley de Procedimiento Laboral; Ley de Régimen Pericial; Ley de Abogada y Abogado del Niño, Niña y Adolescente; Ley de Responsabilidad del Estado Provincial; y Ley de Ética Pública y Transparencia.

No me cansaré de repetir, que me siento enormemente orgulloso de presidir esta Asociación.

El desempeño de nuestros/as magistrados/as y funcionarios/as ha sido destacable en general.

Ello debe ser puesto en valor, puesto que integramos una departamental caracterizada por su enorme población y equivalente litigiosidad. Que posee una dotación de organismos judiciales en funcionamiento que es proporcionalmente inferior al resto de muchas otras circunscripciones judiciales del país. Que la dispersión de los órganos



por la ciudad cabecera y las distancias entre ellos conspira perjudicialmente en lo funcional (lo que en situación de emergencia sanitaria representa una complicación accesoria). Que son malas las condiciones de trabajo en muchas de las sedes (que por sus dimensiones no permiten distanciamientos adecuados). Que la puesta en funcionamiento de nuevos órganos (como el reciente Juzgado de Ejecución n° 3 y la inminente inauguración de los Juzgados de Familia números 10 y 11) nos cuesta más, ante la ausencia de edificios adecuados y edificaciones que nunca finalizan.

La pandemia puso más en evidencia nuestra respuesta.

Nuestros asociados han debido enfrentar una situación de saturación inédita, haciendo equilibrio entre la protección de la salud, la adaptación a las nuevas tecnologías y la satisfacción del servicio esencial de justicia.

Si he venido repitiendo estas consideraciones, no podía hoy dejar de hacerlo, cuando necesariamente mi mandato ha de finalizar.

Vaya con estas últimas líneas un afectuoso abrazo para cada asociado y asociada. Me quedará para siempre el orgullo de haberlos representado. Sobre todo, de haberlo hecho con todo el esfuerzo, el compromiso y la responsabilidad que me ha sido posible.

SERGIO E. GAGO

PRESIDENTE



ESTIMADOS ASOCIADOS:

Como todos los años en mi función de como Secretaria General, me toca la tarea de confeccionar la Memoria de esta Institución, en la que recopilé todas las actividades realizadas en el ejercicio 2020/2021 y que finalizara el 30 de abril último, de conformidad con lo establecido por el Estatuto de la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza, en su art. 41, donde queda reflejada toda la labor asociativa desarrollada por el Consejo Directivo durante el período indicado, y cada uno de los miembros que componen los diferentes órganos y Comisiones de ésta Asociación; memoria que será puesta a consideración de los socios y socias junto al balance contable respectivo.

Siguiendo adelante con nuestro proyecto institucional encaminado a hacer una Asociación que ejerce la representación y defensa de los intereses legítimos de los asociados, hemos trabajado brindando herramientas, capacitaciones y servicios, así como una importante representación en el Colegio Provincial donde nuestro presidente asumió un importantísimo rol en la conducción provincial logrando una mejor comunicación con la Suprema Corte y la Procuración de la Provincia de Buenos Aires, participando en decisiones oficiales en respuesta a las necesidades de los asociados que fueron surgiendo en la pandemia, mejorando el vínculo entre La Suprema Corte, la Procuración y los



asociados y asociadas, frente a esta difícil realidad que nos toca transitar en estos nuevos tiempos.

Dra. Gabriela Marta Chaumeil
Secretaria General de Coordinación



LABOR INSTITUCIONAL

Esta memoria refleja la actividad del período 2020/2021, que se ha llevado a cabo por parte del Consejo, sus Secretarías y Comisiones trabajando de manera conjunta con Instituciones afines, como son el Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Buenos Aires, la Federación Argentina de la Magistratura, la Universidad Nacional de La Matanza y su Departamento de Derecho, la Universidad Católica de La Plata, el Colegio de Abogados Departamental, el Instituto de Estudios Judiciales de la S.C.J.B.A., la Fundación de Estudios para la Justicia (FUNDEJUS), la A.J.B Departamental, la Municipalidad de La Matanza, el Registro Nacional de Reincidencia de la Nación, y entidades intermedias locales, como también el importante aporte con la activa intervención de los asociados quienes nos acompañan en el día a día.

También en virtud de continuar la emergencia sanitaria y a los fines de colaborar con la nueva coyuntura laboral generada por el Covid-19, y siendo el trabajo remoto y la virtualidad dos realidades del poder judicial de hoy, se adquirieron 105 kits compuestos por cámaras webcam con resolución HD y un juego de parlantes (conforme las especificaciones técnicas indicadas por la S.C.B.A.), los cuales se distribuyeron en cada una de las dependencias de este Departamento Judicial.

Acompañando también a las y los asociados, se efectuaron convenios con descuentos en testeos para Covid-19 y se continuó con la articulación en la vacunación anual que veníamos desarrollando.

AMaFuLaM

ASOCIACIÓN DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA

También ante la imposibilidad de circular y de reunirse,

continuamos con el plan de suscripción de la plataforma Zoom, siempre

puesto a disposición de las distintas Secretarías y Comisiones, agilizando y

permitiendo que las reuniones grupales de las mismas se realicen con

herramientas acorde a la etapa virtual que nos toca transitar.

ACTIVIDADES

RECREATIVAS

CLASES DE YOGA

Desde la asociación a fin de reinventarnos con esta nueva

modalidad de distanciamiento social, implementamos clases de yoga

mediante la plataforma zoom para que los asociados pudieran desde su

casa desarrollar esta actividad. A fin de mejorar la salud física, mental y

emocional para afrontar los nuevos cambios.

ACTIVIDADES EN MEDIOS DE DIFUSIÓN

Continuando con el acercamiento de la justicia a la gente,

seguimos participando de programas radiales a fin de dar difusión a los

objetivos y actividades realizadas por esta asociación.

Siendo las mismas:



• 22/08/2020 Entrevista a Sergio Gago en Radio El Mundo

AM 1070, programa de Marcelo Gopar.

• 28/08/20 Entrevista a Sergio Gago en el diario El1 Digital,

"El proyecto que aprobó el senado incluye la llegada de la

Justicia Federal a la Matanza".

• 03/09/2021 Entrevista a Sergio Gago en la radio

Universidad, en relación a la conformación del Consejo

Municipal de Seguridad.

• 23/09/2020 Entrevista a Sergio Gago en el diario El1

Digital, "Jueces bonaerenses denuncian amenazas y

presiones: cuál es la situación en La Matanza."

CAPACITACIONES

A la creación del "CAMPUS VIRTUAL" dirigido a las capacitaciones,

se sumó la plataforma EDMODO, la que permite acceder a contenido

bibliográfico y recursos suministrados por los disertantes de las diferentes

capacitaciones. Esta plataforma a través del programa zoom permite

recrear el espacio áulico permitiendo la interacción de los invitados con el

disertante compartiendo un espacio educativo con diferentes colegas para

el perfeccionamiento profesional.

Ciclo de Conferencias "Espacio de encuentro: Compartiendo Experiencias

del Derecho Penal".

13/05/2020 Jornada Académica sobre "Salud mental y determinación de la



capacidad del sujeto (en conflicto con la ley penal)".

Disertante: Dr. Diego Burgueño.

20/05/2020 Jornada Académica sobre "Actualidad en materia de límites formales para la averiguación de la verdad".

Disertante: Dr. Mariano Bertelotti.

27/05/2020 Jornada Académica sobre "Personas con discapacidad y restricción de capacidad".

Disertante: Dr. Ezequiel Mercurio.

10/06/2020 Jornada Académica sobre "Inimputabilidad, una nueva mirada desde lo pericial".

Disertante: Dr. Daniel Silva.

16/06/2020 Jornada Académica sobre "Psicología del testimonio. Memoria y sugestión en testigos adultos y niños".

Disertante: Lic. Laura Deanesi.

23/06/2020 Jornada Académica sobre "Tensiones en la aplicación del Principio de Especialidad en la Justicia Juvenil".

Disertante: Dr. Martiniano Terragni.

30/06/2020 Jornada Académica sobre "Acceso a la Justicia de las Mujeres".

Disertante: Dra. Raquel Asensio.

02/07/2020 Jornada Académica sobre "Audiencia preliminar y litigio - Admisibilidad probatoria. Rol del juez y de las partes".

Disertante: Dr. Deane Matias.

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

18/06/2020 Jornada Académica sobre "Desafíos actuales en la selección y

capacitación judicial en la provincia de Buenos Aires".

Disertantes: Dres. Hilda Kogan y Felipe Fucito.

Actividad organizada por Fundación de Estudios para la Justicia en donde la

Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La

Matanza, fue auspiciante.

23/06/2020 Jornada Académica sobre "Desafíos actuales en la selección y

capacitación judicial en la provincia de Buenos Aires".

Presentación: Joaquín Pedro da Rocha.

Disertante: Dr. Alberto Lugones.

Actividad organizada por Fundación de Estudios para la Justicia en donde la

Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La

Matanza, fue auspiciante.

8/7/2020 Ciclo de Charlas Virtuales en vivo: Curso Práctico sobre el sistema

de Riesgos del trabajo.

Actividad organizada por Instituto de Estudios Interdisciplinario en

Derecho social y relaciones del trabajo (IDEIDES) de la Universidad Nacional

de Tres de Febrero (UNTREF). Y la Sociedad Argentina de Derecho Laboral

(SADL) en donde la Asociación de Magistrados y Funcionarios del

Departamento Judicial La Matanza, fue auspiciante.

30/07/2020 Jornada Académica sobre "Una Defensa Justificada o la

Construcción mediática de un caso".

Disertantes: Dres. Marcelo García y Kevin Lehmann.

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación

de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

04/08/2020 Jornada Académica sobre "Actualización de Derecho Civil y

Familia".

Disertante: Dra. Eleonora Lamm.

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación

de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

12/08/2020 Jornada Académica sobre "Reflexiones sobre el sistema

Internacional de Derechos Humanos".

Disertante: Dr. Carlos Antonia Romano.

Actividad organizada por Fundación de Estudios para la Justicia en donde la

Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La

Matanza fue auspiciante.

13/08/2020 Jornada Académica sobre "Hacia un proceso flexible".

Coordinador: Leandro Nuñez Ludueña.

Disertante: Dr. Jorge A. Rojas.

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación

de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

18/08/2020 Jornada Académica sobre "Los Nuevos Desafíos de Derechos

del Trabajo. La Innovación Tecnológica".

Disertantes: Dres. Nahuel Altieri, Roxana Henriques, Eduardo Marceillac.

Actividad organizada por Fundación de Estudios para la Justicia en donde la

Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La

Matanza, fue auspiciante.

13/08/2020 Jornada Académica "Hacia un proceso flexible".

Coordinador: Leandro Nuñez Ludueña.

Disertante: Dr. Jorge A. Rojas.

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación

de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

25/08/2020 Jornada Académica sobre "Estrategias para juzgar asuntos

patrimoniales derivados de las relaciones familiares con perspectiva de

género".

Disertante: Dra. Mariel F. Malina de Juan.

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación

de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

27/08/2020 Jornada Académica sobre "Políticas Públicas para el Abordaje

de la Violencia de Género".

Disertante: Dr. Guido Lorenzino.

Actividad organizada por Fundación de Estudios para la Justicia en donde la

Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La

Matanza, fue auspiciante.

01/09/2020 Jornada Académica sobre "Responsabilidad por el uso de redes

sociales".

Disertante: Dr. Ignacio E. Alterini.

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación

de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

02/09/2020 Jornada Académica sobre "Justicia y medios de comunicación".

Disertante: Dr. Felipe Fucito.

Actividad organizada por Fundación de Estudios para la Justicia en donde la

Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La

Matanza, fue auspiciante.

09/09/2020 Jornada Académica sobre "Justicia, pandemia y nuevos

desafíos".

Disertante: Dr. Daniel Erbetta.

Actividad organizada por Fundación de Estudios para la Justicia en donde la

Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La

Matanza, fue auspiciante.



09/09/2020 Ciclo de Charlas virtuales en vivo: curso práctico 2020 sobre Procedimiento Laboral Capital Federal y Provincia de Buenos Aires. Ocho encuentros septiembre/octubre 2020. "Problemática Práctica: Temas

Esenciales de CABA y Prov. de Buenos Aires. Actualidad Normativa y

Jurisprudencial. Normas en la Emergencia Sanitaria".

Director: Julio A. Grisolia

Coordinadores: Laura S. Cáceres y O. Javier de Ugarte.

Docentes: Miguel Pérez, Alejandro Peruginí, Liliana Picón, Eleonora Peliza,

Marcelo Molaro, Adriana Fernandez, Laura S. Caceres, O. Javier de Ugarte y

Julio Grisolia.

Actividad Organizada IDEIDES, ILERA y SADL en donde la Asociación de

Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza, fue

auspiciante.

17/09/2020 Jornada Académica sobre "El impacto de los avances

tecnológicos en la administración de justicia".

Disertante: Dra. Inés Mónica Weinberg de Roca.

Actividad organizada por Fundación de Estudios para la Justicia en donde la

Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La

Matanza, fue auspiciante.

15/09/2020 Jornada Académica sobre "Problemas de estilo en la redacción

jurídica". Recomendaciones para mejorar escritos, resoluciones y

dictámenes".

Disertante: Dra. Marina Fucito

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación

de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

23/09/2020 Jornada Académica sobre "La prueba científica en el contexto

legal".

Disertante: Dr. Nicolás Schiavo.

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación

de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

30/09/2020 Jornada Académica sobre "Análisis de Cuestiones Penales".

Disertantes: Dr. Andrés Falcone, "Intervención delictiva en delitos de

infracción de deber".

Dr. Roberto Falcone, "Norma e imputación como centro del hecho punible"

Actividad organizada por Fundación de Estudios para la Justicia en donde la

Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La

Matanza, fue auspiciante.

Curso de Capacitación sobre "Nociones elementales de la Teoría de Delito".

22/09/2020 "Fundamentos de la teoría del delito. Estructura. Acción.

Tipicidad. Tipo Objetivo. Características del delito culposo".

Disertante: Dra. Andrea Battista.

29/09/2020 "Teorías de la causalidad. Imputación objetiva. La imputación



objetiva en delitos culposos y omisivos. Tipos omisivos - omisión propia e

impropia"

Disertantes: Dr. Matías Folino y Dra. Jessica Ventrice.

06/10/2020 "Tentativa. Tentativa inidónea. Delito Imposible. Error de tipo

vencible e invencible. Conceptos de autoría y participación".

Disertantes: Dr. Sebastián Carreira Ochoa y Dr. Leandro Nuñez Ludueña.

13/10/2020 "Antijuridicidad. Causas de Justificación. Concurrencia de

aspectos objetivos y subjetivos. Exceso. Delito Putativo."

Disertante: Dr. Cristian Boin.

20/10/2020 "Culpabilidad. Capacidad de culpabilidad. Error de prohibición

directo e indirecto. Error sobre la existencia de una causa de justificación.

Estado de necesidad exculpante. Concepto de excusa absolutoria".

Disertante: Dr. Diego Sebastián Burgueño.

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación

de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza y

adhieren Fiscalía General y Defensoría General Departamentales.

7/10/2020 Jornada Académica sobre "Sobre derechos humanos y

perspectiva de género".

Disertante: Dr. Carlos Antonia Romano

Actividad organizada por Fundación de Estudios para la Justicia en donde la

Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La

Matanza, fue auspiciante.

23/10/2020 y 06/11/2020 Ciclo de Conferencias Quinto aniversario de la

entrada en vigencia del Código Civil y Comercial de La Nación. "La

imprevisión en el Código Civil y Comercial de la Nación y la pandemia." y

"La adopción en el Código Civil y Comercial."

Disertante: Dra. Aida Kemelmajer De Carlucci.

Actividad organizada por las Vicepresidencias de los Fueros Civil y

Comercial y de Familia de la Asociación de Magistrados y Funcionarios del

Departamento Judicial La Matanza.

15/10/2020 Curso de Capacitación "STANLEY KUBRICK".

Disertantes: Dr. Juan Manuel Matera, "Análisis histórico técnico de la

Naranja Mecánica" y la Dra. Alicia Mabel Simón, "Una mirada Crítica sobre

las terapias conductivas"

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación

de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

20/10/2020 Presentación del libro "Riesgos Psicosociales en el Trabajo".

Presentación: Dra. Graciela S. Matter.

Disertantes: Dr. Luis A. Raffaghelli, Dr. Guillermo J. Contrera y Lic. Eliana

Contrera.

Actividad organizada por el Vicepresidente del Fuero Laboral de la

Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La

Matanza en conjunto con el Instituto de Derecho del Trabajo del Colegio de

Abogados de la Matanza.

Jornadas de los Fueros Civil y Comercial y de Familia.

22/10/2020 y 29/10/2020 "Análisis de los Institutos Comunes desde cada

Especialidad".

Disertantes: Dr. Gonzalo Javier Gallo Quintián y Dra. Nora Módolo.

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación

de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

26/11/2020 Jornada sobre "Nuevos Desafíos de la Justicia del Trabajo en el

Escenario Actual".

Disertantes: Dr. Claudio Fabián Loguarro y Dr. Osvaldo Javier De Ugarte.

Actividad organizada por la Asociación de Magistrados y Funcionarios del

Departamento Judicial La Matanza conjunto con la Asociación de

Magistrados y Funcionarios de la Justicia del Trabajo de la Provincia de

Buenos Aires.

1/12/2020 Jornada sobre "Derecho Hipotecario temas actuales".

Disertante: Dr. Sebastián Sabene.

Actividad organizada por el Centro de Capacitación Judicial de la Asociación

de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

3/12/202 Jornada sobre "La pandemia y sus Implicaciones civiles y

ambientales."

Disertante: Dr. Ricardo Lorenzetti.



Actividad organizada por Instituto de Ciencias Jurídicas co-organizada en

conjunto con el Departamento de Derecho y Ciencia Política - UNLAM y la

Asociación de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La

Matanza.

"Diplomatura en Derecho Privado" la que tuvo como objetivo dar a conocer

las modificaciones que se producen en el ordenamiento jurídico a partir de

la entrada en vigencia del Código Civil y Comercial de la Nación y la

legislación complementaria. Con una carga horaria de 102 horas dividida en

34 encuentros de 3 horas cada uno, la que se terminó de cursar en el mes

de junio. Dictada por la Universidad Católica de La Plata, realizada en el

ámbito asociativo.

Otros

09/10/2020 - 16/10/2020 - 13/11/2020 - 20/11/2020

Espacio de Reflexión "La pandemia y Yo" a cargo del Dr. Daniel Kersner.

¿Cómo nos afecta la Pandemia? ¿Qué herramientas podemos utilizar?

Actividad organizada por la Secretaria General de la Asociación de

Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial La Matanza.

18/5/2020 - 25/5/2020 - 20/5/2020 - 27/5/2020 "Taller de Técnicas de la

voz, el cuerpo y las palabras al servicio de la práctica jurídica" a cargo de la

Dra. Paula Lagos.

AMaFuLaM

ASOCIACIÓN DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA

Así mismo se utilizó la plataforma Zoom en diversas ocasiones

para reuniones de trabajo de cada una de las Secretarías y Comisiones de la

Asociación.

No puedo dejar de mencionar la labor desplegada por los

Vicepresidentes que integran este Consejo, quienes han trabajado con la

finalidad de crear un espacio de capacitación permanente, la que se ha

visto plasmada a través de numerosos, cursos y jornadas, así como

reuniones interdisciplinarias.

INFORMES DE LAS COMISIONES

COMISIÓN DE FUNCIONARIOS

Durante este año, la Comisión de Funcionarias y Funcionarios

de la AMaFuLaM, no fue ajena a los nuevos desafíos que planteó la

emergencia sanitaria y el aislamiento social y obligatorio que afectó a todo

el país y en especial a nuestro Departamento Judicial.

Con la imposibilidad material de llevar a cabo nuestra segunda

reunión prevista para el mes de marzo de 2020 nos enfrentamos con la

necesidad de coordinar herramientas y esfuerzos para que la labor de la

Comisión no sea paralizada.

De esta forma, con el compromiso de todos sus participantes,

dimos inicio a una nueva modalidad de encuentro. Así la Comisión comenzó

a sesionar en forma virtual.



Evidenciadas las dificultades, y repercusiones que la emergencia implicaba en el desarrollo de la labor de todos los funcionarios de nuestra Departamental; la necesidad de que nuestro espacio de inicio a una nueva etapa de trabajo fue compartida por todos sus integrantes.

Conscientes también de la importancia y responsabilidad que implica representar a nuestros funcionarios y funcionarias en el marco del Colegio Provincial, no dudamos en mantener nuestras reuniones periódicas. En este marco, nuestra Comisión reforzó su constitución en un lugar para canalizar, compartir y elaborar respuestas, frente a la nueva realidad que le tocaba vivir.

En nuestros encuentros fueron compartidas las inquietudes y las nuevas exigencias laborales y sus implicancias —tanto positivas como negativas-, en el ámbito de nuestra Departamental.

Así, se elaboraron propuestas y comunicados que daban cuenta de la grave situación laboral por la que atravesábamos. En ellos se evidenciaron nuestras necesidades frente al nuevo modo de desarrollar nuestra labor, desde la necesidad de la protección de nuestra salud -en el sentido más amplio del término- la preservación del descanso y el correspondiente reconocimiento salarial. Fue en este marco que fueron transmitidas a la Comisión Provincial, la necesidad de una mejora en las condiciones sanitarias en las que nos desempeñamos, la necesidad de proveer los insumos informáticos necesarios para llevar adelante la digitalización del Poder Judicial -donde nuestro sector desempeñó un papel



preponderante-, la elaboración de un proyecto para mejorar el cálculo del bloqueo de título para lograr una mejora en nuestros salarios, y el estudio y análisis del convenio de teletrabajo celebrado con la SCJBA., como así también el pedido de una reevaluación en la diagramación del esquema de presencialidad en los distintos Organismos, buscando llevar adelante el funcionamiento del poder judicial en forma compartida con los distintos integrantes de los Organismo.

Sin lugar a dudas, este cambio en la dinámica de trabajo de nuestra Comisión; hizo evidente la necesidad de afianzar el espacio del funcionariado en el ámbito del Colegio Provincial y lograr su reconocimiento institucional.

Así, fuimos impulsores de la reforma del estatuto del Colegio Provincial, para que el voto otorgado a la Comisión de Funcionarios y Funcionarias se extienda a todas la decisiones de la institución; planteó, que con el apoyo del Presidente de nuestra Asociación, se materializó en una reforma estatutaria que revalorizó a nuestro sector y gracias a la cual, hoy los funcionarios de la Provincia pueden ejercer su voto en la elección de las autoridades de Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Buenos Aires. Con el mismo espíritu llevamos este mismo planteo al seno de nuestra Asociación, buscando la integración de nuestra Comisión como miembro pleno de su consejo directivo.

Así, estamos cerrando un año lleno de desafíos y propuestas, y con la firme convicción de la importancia de todo el Funcionariado en el

AMaFuLaM

ASOCIACIÓN DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA

ámbito de la Administración de Justicia de nuestro Departamento Judicial y

de la Provincia de Buenos Aires.

COMISIÓN DE GÉNERO

Esta comisión trabajó para continuar con el compromiso y

participación para la realización de diversas actividades que se vieron

frustradas por la pandemia pero que seguramente se verán proyectadas

una vez reanudadas las actividades. Entre los proyectos en carpeta se

encuentran: los talleres de violencia con la posibilidad de establecer la

obligatoriedad de los mismos, talleres sobre abuso sexual infantil, entre

otras.

Asimismo, se llevó a cabo el día 22 de marzo del corriente año,

una actividad organizada en forma conjunta con el Instituto de Derecho

Procesal Penal del Colegio de Abogados de La Matanza cuyo tema fue

"TRATAMIENTO PROCESAL PENAL DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO".

Asimismo, se efectuaron las publicaciones los días 25 de

noviembre en ocasión de rememorar el Día Internacional de la No Violencia

contra las Mujeres y conmemorar el día 8 de marzo como el Día

Internacional de la Mujer.

Esta comisión sigue trabajando sumando nuevos integrantes a

la misma.



COMISIÓN DE PERITOS

Desde la comisión de peritos y en virtud de las dificultades que nos ha traído en nuestra labor diaria la implementación del teletrabajo, máxime cuando los peritos deben desarrollar su tarea de entrevistas a través de medios telemáticos y diferentes plataformas virtuales ha resultado imposible poder concretar encuentros con esta comisión. Sin embargo, la comisión sigue con el compromiso de mantener este ámbito de trabajo a fin a las inquietudes este grupo de profesionales que tienen necesidades específicas de su función.

COMISIÓN DE MINISTERIO PÚBLICO

A los fines de lograr escuchar las distintas inquietudes y necesidades, la Comisión de Ministerio público convocó a los Magistrados y Funcionarios de nuestra Departamental, por ello, se han llevado algunas reuniones mediante video llamadas. La misma aspira a exponer elaborar propuestas, desde una visión académica y provincial ya que resulta de sumo interés los aportes que las distintas comisiones locales elaboremos a fin de lograr un análisis global, cuyo funcionamiento aspira elaborar propuestas que puedan reanudar en mejoras en las prácticas e iniciativa de dicho organismo.



COMISIÓN DE ACERCAMIENTO A LA COMUNIDAD Y COMPROMISO SOCIAL

En un contexto muy particular, esta Comisión enfatizó su labor

en las necesidades más urgentes a causa de la pandemia por el covid-19,

teniendo siempre en miras la solidaridad y compromiso social.

Esta situación nos afectó y sigue afectando a todos, pero a

pesar de ello, y gracias al compromiso de los y las asociadas, pudimos llevar

adelante distintas propuestas para acompañar a los que más lo necesitan.

El periodo 2020 comenzó con una campaña de preservación de

la salud de nuestros asociados y asociadas, consistente en la aplicación de

las vacunas de la Gripe A, Antitetánica y Doble Viral. Dicha campaña fue

coordinada con la Municipalidad de La Matanza y llevada a cabo en el

vacunatorio central del municipio local.

Continuamos con una acción solidaria que consistió en una

colecta de alimentos no perecederos, sábanas y/o frazadas usadas en buen

estado de conservación, que fueron destinados a la Parroquia Stella Maris

de Villa Luzuriaga a cargo del Padre Nacho.

Por las medidas de aislamiento social, preventivo y obligatorio,

y la imposibilidad de ejecutar las acciones previstas por dicho motivo,

retomamos en el mes de noviembre con la colecta de juguetes nuevos y/o

usados, los cuales fueron destinados a distintos hogares de La Matanza,

entre ellos a la Casita de los niños y niñas de Virrey del Pino, al Hogar



Betania de La Tablada, a Convivencias Bebés y Convivencias Mujeres de

Ciudad Madero, La Casita de María de I. Casanova, el merendero La Casa de

los Chicos y las Chicas de Virrey del Pino y al Hospital de Niños de San Justo.

En el mes de diciembre hicimos una colecta de Pan Dulce para

las canastas navideñas de las familias que más lo necesitan. Como es

habitual, el resultado de la colecta fue un éxito y el Padre Ignacio Rolleri se

encargó de la distribución de los mismos.

Cerramos el año con una propuesta solidaria para los más

chiquitos. En colaboración con la Casita de María (Hogar Bebé) de Isidro

Casanova, la cual consistió en la colecta de leche maternizada AR

(antireflujo).

Ya en el año 2021, hicimos la entrega de un remanente de

juguetes a La Casa del Niño ONG de Virrey del Pino a cargo del Sr. Emanuel

Picone.

Los Dres. Maite Herrán y Hernán Lobriglio, referentes de la

Comisión, se encuentran trabajando en 2 campañas en curso, las cuales son

la colecta de artículos tecnológicos que tiene por objeto apoyar a los niños

y niñas en edad escolar para que no pierdan asistencia en las clases

virtuales, y la recolección de libros para realizar una donación a la Unidad

Carcelaria N° 43 de González Catán.



COMISIÓN DEL FUERO DE RESPONSABILIDAD PENAL JUVENIL

Durante el período 2020-2021 la Comisión del fuero de la responsabilidad penal juvenil ha continuado con su nutrida agenda de trabajo y actividades. En el escenario local (Departamental) se llevaron a cabo diversas reuniones desarrolladas a través de las herramientas telemáticas (Zoom- WhatsApp, etc.) en el ámbito físico de la sede de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de La Matanza, con los asociados del fuero. En dicho ámbito se abordaron por un lado, aspectos de organización y gestión concernientes al Fuero y Sistema de Responsabilidad Penal Juvenil, abordándose también los contenidos tratados en las reuniones provinciales del Fuero de la Responsabilidad Penal Juvenil, con temas como: Unificación de penas, Integración de los Tribunales Penales Juveniles, Servicios locales y su situación, Justicia restaurativa, C.A.D.S., Traslados de Niños y jóvenes detenidos, estadísticas, Juicio oral únicoventajas y desventajas- e Intimidación pública, etc... Por medios de los chats la Comisión brindó no solo a los asociados, sino también a muchos integrantes del fuero constante información acerca de la situación salarial, actividad de la mesa provincial y representatividad en la misma por parte del Fuero de la Responsabilidad Penal Juvenil, como así también de los reclamos por la integración de una mesa del fuero en la FAM. En el ámbito local y provincial el Dr. Marcelo Germinario, Vicepresidente de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de La Matanza por el Fuero de la Responsabilidad Penal Juvenil realizó numerosas conversaciones y reuniones en forma telemática y presencial tanto con el Licenciado Nicolás



Fusca Secretario de Desarrollo Social de la Municipalidad de La Matanza como con la Sra. Andrea Balleto Directora Ejecutiva del Organismo Provincial de Niñez y Adolescencia de la Provincia de Buenos Aires, a fin de lograr la creación del C.A.D (Centro de Admisión y Derivación) La Matanza-institución dedicada a la primera contención de los jóvenes en conflicto con la ley penal- llegándose entre las tres instituciones a confeccionar un plan de trabajo y posteriores acuerdos que llevaron a la determinación de un proyecto concreto que ya hoy cuenta con lugar designado y la aprobación del presupuesto necesario para su creación y puesta en funcionamiento.

A partir de allí, la Comisión del Fuero también produjo un fuerte acercamiento y compromiso de participación con los organismos locales, como el Observatorio de violencia institucional, el Servicio local de promoción y protección de derechos, el Sistema Envión y demás organismos de trabajo de salud y educación. En la esfera provincial, desde la comisión dptal. del Fuero de la Responsabilidad Penal Juvenil se trabajó durante todo el año en las diversas comisiones de trabajo provincial sobre la temática del "Proyecto de Ley de Ejecución de Adolescentes", habiendo contado con amplia participación de Magistrados y Funcionarios del Fuero local en las diversas comisiones que trataron cada una distintas temáticas y problemáticas de la etapa de ejecución penal en el FRPJ y que hoy se encuentran en un proceso de unificación de los contenidos alcanzados, para una pronta presentación del proyecto de ley al ejecutivo provincial.

Asimismo se desarrollaron jornadas de trabajo de la Comisión Provincial del Fuero de la Responsabilidad Penal Juvenil, via Zoom, con la



presencia de los representantes de nuestra departamental y las demás departamentales. En el ámbito provincial el Dr. Marcelo Germinario, Vicepresidente de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de La Matanza por el Fuero de la Responsabilidad Penal Juvenil, participó de las reuniones del Colegio Provincial de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Bs.As. acompañando y asistiendo a nuestro presidente el Dr. Sergio Gago. -

COMISIÓN DE REFORMA ESTATUTARIA

Como ya se informó en la Memoria anterior, en virtud de que el Consejo Directivo de ésta Asociación, nos encomendó la tarea de analizar la posibilidad de incorporar en nuestro estatuto, como socios adherentes a los empleados abogados del poder judicial y a quienes fueron miembros y se han jubilado, sin que ello implique una reforma de los órganos ni de aspectos fundamentales que hacen a nuestro estatuto; de modo de evitar una reforma sustancial y poder continuar sin inconvenientes con la regularización de los trámites del nuevo estatuto ante la Inspección General de Justicia Provincial.

Así las cosas, después de estudiar diversas posibilidades, elaboramos un anteproyecto de CLÁUSULA COMPLEMENTARIA al mismo, que reza: "Podrán ser asociados adherentes simples, los miembros plenos que se acogieron a los beneficios jubilatorios y los empleados del Poder Judicial del Departamento Judicial de La Matanza con título de abogado.



Los asociados adherentes simples, tendrán derecho de voz

pero no de voto en las Asambleas y no podrán integrar el Consejo Directivo

y ni el Órgano de Fiscalización. Dichos socios tendrán derecho de usar y

gozar de todos los bienes y beneficios sociales, del mismo modo que los

miembros plenos, para lo cual deberán pagar la cuota que se determine en

Asamblea Ordinaria o Extraordinaria convocada al efecto."

Ese anteproyecto de redacción fue efectuado por los

miembros del oficialismo que integran la mentada Comisión y se presentó

en la última reunión de Consejo Directivo presencial, donde se plasmó que

una Asamblea Extraordinaria, debe aprobar la misma.

Asimismo, a fin de concluir el proyecto, se puso en

conocimiento de ese anteproyecto a los integrantes de la Comisión del

espacio de la minoría, acordando una inminente reunión. Luego, de la

cual, el texto definitivo que surja será llevado a la Asamblea convocada por

el Consejo Directivo a ese efecto.

Ahora bien, atento las razones de público conocimiento que

imposibilitan efectuar la mentada Asamblea extraordinaria, la situación

continúa por el momento en el mismo estado de las cosas.

COMISIÓN DE DISCAPACIDAD

Esta Comisión que forma parte de la Comisión Provincial de

Discapacidad, concretó diferentes reuniones en diversas localidades de la

provincia de Buenos Aires, en las que se trabajó con las diversas

inquietudes y las nuevas exigencias que ha traído la pandemia,



elaborándose propuestas a fin de lograr avances en la integración plena de las personas con discapacidad y el goce de sus derechos.

COMISIÓN DE ASISTENCIA AL ASOCIADO

La misma se conformó por representantes de todas las

instancias asociativas, habiéndose reunido el Dr. Luciano Borda, Dr.

Guillermo Rafaniello, el Vicepresidente del Fuero Contencioso

Administrativo, Dr. Federico Gallo Quintian, el Dr. Norvento Valentini

Vicepresidente del Fuero Civil y Comercial y el Dr. Daniel Massa junto con el

tesorero de nuestra asociación el Dr. Rodrigo Suarez Della Porta, si bien en

particular se trató la situación puntual de tres asociados, la idea a futuro es

poder encontrar alguna instancia de ayuda permanente al asociado.

COMISIÓN DE NUEVO CICLO

Dentro del escueto límite de actuación que impuso la

pandemia, la actividad de nuestra Comisión Nuevo Ciclo, continuó

desarrollándose plenamente. El chat de whatsapp utilizado no sólo

constituyó un medio informativo sobre temas de atinencia a la calidad de

jubilados de quienes la integramos sino también a temas de actualidad

cotidiana, constituyéndose en un idóneo medio de enlace entre los

miembros y un adecuado sistema de contención frente al aislamiento

sufrido durante el período que abarca la presente memoria.



Consecuencia de nuestra pertenencia a la Amafulam, es el acompañamiento y divulgación de todas las actividades por ésta organizadas y el apoyo brindado a sus miembros activos. Ejemplo de ello fueron las notas de adhesión y solidaridad contra los actos de violencia acaecidos en el predio en julio de 2020 y la de apoyo contra las presiones y violencias ejercidas por familiares de detenidos contra los jueces de ejecución (nota del 22/9/2020).

Dentro de lo institucional, hemos mantenido contacto con las comisiones hermanas de otros departamentos judiciales de la Provincia, para lo cual, por intermedio de nuestros delegados, nos hemos reunido periódicamente por sistemas digitales de video con sus representantes, intercambiando novedades periódicamente, elaborando estrategias y proyectos en defensa de nuestros derechos de retirados y de los activos que en el futuro accedan a la pasividad, conformando a la postre, la Comisión Provincial de Jubilados de magistrados y funcionarios En esa camino en el mes de julio del pasado año hemos solicitado al Colegio de Magistrados y Funcionarios provincial el reconocimiento de dicha Comisión, obteniendo dicho objetivo en reunión de Comisión Directiva de la Comisión Directiva del Colegio provincial realizada durante el mes de septiembre de 2020, realizándose la reunión inaugural de la Comisión de Jubilados del Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Buenos Aires – tal es el nombre – el 9/9/2020.



Diversas fueron las acciones realizadas para la defensa de nuestros derechos como jubilados. Así, ante trascendidos acerca de la posible absorción del IPS por el ANSES o EL cambio de régimen jubilatorio provincial, se hubo mantenido con el titular del Instituto provincial, Ing. Eduardo Santín, una reunión virtual con presencia de las autoridades del Colegio provincial — el Dr. Sergio Gago entre ellos - y delegados de las Comisiones de jubilados departamentales. En la ocasión el funcionario provincial tuvo definiciones importantes, tales como no hay cambios en movilidad, no piensan modificar edad, no se toca el cálculo del haber inicial, ni el Anses ni el IPS pretenden la absorción de un sistema por otro, aclaraciones que llevaron tranquilidad a activos y pasivos.

Se abordó también la problemática incidencia del impuesto a las ganancias sobre los haberes de los funcionarios jubilados, retracción que disminuye notablemente el ingreso jubilatorio de quienes fueron funcionarios y que puede afectar también a los futuros magistrados jubilados a quienes en la actualidad sufren el descuento de ese gravamen. En esa línea se analizaron los diversos precedentes jurisprudenciales sobre el tópico y en el mes de mayo ppdo. la Comisión de Jubilados provincial, con la representación de los delegados de la Comisión Nuevo Ciclo, cursó una nota al Presidente del Colegio provincial por la que se solicitó a la Comisión Directiva de la Entidad provincial solvente la consulta profesional con un especialista en derecho tributario para que nos asesore, obteniendo la respuesta afirmativa de las autoridades del Colegio provincial.



Actualmente nos hallamos abocados a organizar el ámbito propicio para la

consulta referida con el profesional ya ha sido designado a tal fin.

Se evidencia así, que la pandemia no ha sido óbice para la

actividad constante de ésta Comisión, cuyos miembros nos hemos

mantenido en contacto por via de los medios electrónicos a nuestro

alcance (sea por whatsapp o por zoom - hemos realizado siete

videoreuniones-), contando además con un novedoso medio de difusión

como es el Newsletter "Derechos para Mayores Adultos", de creación y

gestión del integrante de nuestro espacio, el Dr. Víctor Bruzzoni, que se

difunde entre los miembros de Nuevo Ciclo, la Amafulam y la Comisión de

Jubilados provincial.

El futuro nos motiva e invita para seguir actuando, la

experiencia de nuestros años nos acompaña, nuestra unidad nos fortalece.

CONSIDERACIONES GENERALES

Desde la Secretaría General de Coordinación,

desarrollado acciones para brindar un mejor servicio de justicia y obtener

mejores condiciones de trabajo para los asociados el cual es nuestro

principal objetivo, trabajando mancomunadamente con el Presidente y

los Vicepresidentes de los distintos fueros para la concreción de los

diversos proyectos.

Av. Pres Dr. Arturo Umberto Illia N° 2605 – San Justo – Partido de La Matanza Telefax: 4441-6333 / 4482-5871 / E-mail: amafulam@gmail.com

www.amafulam.org



Continuamos así con la organización de cursos y capacitaciones realizadas por la plataforma zoom con la presencia de destacados disertantes en distintos temas y materias.

También realizamos desde nuestra asociación diferentes tipos de acciones solidarias a través de nuestra Comisión de Acercamiento y Compromiso Social.

Como todos los años organizamos la entrega del regalo del día del niño, presente de fin de año, kit escolar, obsequio por nacimiento y casamiento.

Destacó, como todos los años, el trabajo llevado a cabo por los tres empleados de la Secretaría Administrativa de esta asociación, siempre acompañandonos en el tarea diaria de la labor asociativa, con una gran predisposición, dedicación y compromiso, atendiendo las necesidades de los asociados, realizando diferentes tareas como la certificación de antecedentes penales, actualización de legajos ante el Consejo de la Magistratura Provincial, trámites ante la SCBA y el Colegio de Magistrados y Funcionarios Provincial, atención personalizada y asesoramiento sobre los distintos convenios-beneficios, como así también encargándose del manejo de la plataforma zoom para el desarrollo de las jornadas académicas virtuales y, colaborando siempre para que el asociado sienta que este ámbito le pertenece, siendo para ellos indispensable la excelencia en la atención al socio.

AMaFuLaM

ASOCIACIÓN DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA

En esta nueva etapa que nos toca transitar hemos mantenido

el mismo acompañamiento al asociado de manera permanente,

poniéndonos a su entera disposición para atender las necesidades y

reclamos puntuales de cada colega, con el fin poder brindar respuestas

institucionales a cada cuestión.

CONVENIOS

Coordinados por esta Secretaría se materializaron numerosos

Convenios tendientes a brindar mayores beneficios al asociado, los cuales

se detallan a continuación.

ÁREA ACADÉMICA

Se celebraron con importantes Universidades convenios de

colaboración recíproca y trabajo conjunto, que otorgan a los asociados

bonificaciones en los cursos de educación continua, especializaciones,

maestrías y doctorados. Así como también, con alguna de ellas, Convenios

destinados a la cooperación y complementación recíproca, para el

desarrollo conjunto de actividades de interés común a través de estudios y

proyectos de investigación, que se vinculen con las funciones específicas

atinentes a la formación, capacitación y perfeccionamiento de recursos

humanos; intercambio de información científica y técnica; y toda actividad

que en idéntico sentido resulte de mutuo interés.



Las Universidades que han firmado los convenios son las

siguientes:

UNIVERSIDAD DE BELGRANO.

UNIVERSIDAD DE MORÓN.

UNIVERSIDAD AUSTRAL.

UNIVERSIDAD CATOLICA DE LA PLATA.

UNIVERSIDAD MUSEO SOCIAL.

UNIVERSIDAD ABIERTA INTERAMERICANA.

ASOCIACIÓN ARGENTINA DE JUSTICIA CONSTITUCIONAL. Convenio marco

de cooperación institucional con miras a la complementación e intercambio

académico entre partes a fin de contribuir al desarrollo institucional.

ASOCIACIÓN DE PROFESIONALES DE LA SEGURIDAD DE LA PROVINCIA DE

BUENOS AIRES. Convenio marco de cooperación institucional con miras a la

complementación e intercambio académico entre partes a fin de contribuir

al desarrollo institucional.

CONVENIOS CON ORGANISMOS NACIONALES

MINISTERIO DE JUSTICIA Y DERECHOS HUMANOS DE LA NACION. Convenio

de cooperación mutua, mediante planificación, desarrollo y ejecución de

AMaFuLaM

ASOCIACIÓN DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA

diversas acciones conjuntas; destinadas entre otros aspectos, a facilitar el

intercambio de información y optimizar las labores de cada área de manera

mutua. En dicho marco se facilita la obtención para el asociado, del

Certificado de Antecedentes Penales en la Sede de la Asociación.

PRESTACIONES DE SALUD

SWISS MEDICAL. Convenio de "Cobertura Médica Asistencial" para los

asociados, con importantísimos descuentos en los planes de salud.

IOMA. Convenio marco de "Cooperación Institucional" para los asociados.

INSTITUCIONES BANCARIAS

Se celebraron convenios con Entidades Bancarias, quienes

otorgan bonificaciones en el costo de mantenimiento de paquetes de

servicios, entre otros beneficios, en el tiempo y las condiciones allí

establecidas:

BANCO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES.

BANCO CREDICOOP.

CONVENIOS PARA ESPARCIMIENTO Y SALUD

GIMNASIO OPEN PARK. Sedes de la calle Rincón n ° 3170, de la

localidad de San Justo, y de Avenida de Mayo nº 558, de la localidad de

Ramos Mejía. Convenio que ofrece el Plan Platinum Corporativo, a costo

especial, para los asociados y su grupo familiar; en las actividades de

cardio, fitness, crossfit, nado musculación, libre, nutricionismo,

hidromasaje y sauna.

GIMNASIO BAYRES: El convenio ofrece un descuento del 20 % en la cuota.

OPTILAND: 20% de descuento en efectivo, 6 o 12 cuotas sin interés o -10%

+ 3 cuotas sin interés en productos ópticos, toda la línea de lentes de

receta, lentes de sol, cristales y lentes de contacto.

OPTICA DORADA: 25% de descuento mediante pago en efectivo o con

tarjeta de débito en la compra de lentes y armazones. 10% de descuento

mediante el pago por medio de tarjetas de crédito más 3, 6 y 12 cuotas sin

interés (según entidad bancaria).

GASTRONOMÍA

"NO TIRE GODOY". Descuento especial en el restaurant y sus tiendas de

artesanías con asiento en la ciudad de Merlo, Provincia de San Luis.

AMaFuLaM

ASOCIACIÓN DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA

AUTOMOTOR

CONCESIONARIO DE AUTOS DARC - PEUGEOT / CITROEN. Descuento

especial sobre el valor de lista de unidades 0km.

PRODUCTOR DE SEGURO AUTOMOTOR, Dante Ferreti. 35% de descuento

sobre el valor de lista de todas las coberturas de seguro disponibles en

Sancor Seguros.

TURISMO Y DESCUENTOS DE TEMPORADA

EUROVIPS empresa de Viajes y Turismo, el cual le permite al asociado

acceder a descuentos en los paquetes y pasajes.

ASOCIACION COLONIA DE VACACIONES DEL PERSONAL DEL BANCO DE LA

PROVINCIA DE BUENOS AIRES.

OTROS:

CARRETERO LIBRERÍA IMPRENTA. Con importantes descuentos para

nuestros asociados.

EL DESGUACE. Teatro y almacén Cultural ofrece un descuento para

nuestros asociados en los servicios que brinde.



EDITORIAL RUBINZAL CULZONI EDITORES acceso gratuito a doctrina digital, beneficio extendido del Colegio de Magistrados y Funcionarios del Poder Judicial de la Provincia de Buenos Aires.

LABORATORIO MEDIC S.R.L MEDICSA descuento en hisopado por PCR, correspondiente a determinar el reactivo/positivo/negativo del estudio COVID-19.

BPM EXPERTS, bonificaciones promocionales y descuentos de artículos tecnológicos.

TIERRA DE COLORES, Jardín Materno Infantil Tierra de Colores con orientación artística.



CONCLUSIONES

Esta Memoria detalla la importante labor asociativa llevada a cabo por los miembros del Consejo Directivo de nuestra asociación en el periodo comprendido, así como de los asociados que conforman las diferentes Comisiones, quienes tienen como principal objetivo de la gestión lograr un verdadero acercamiento al socio, como también a los empleados judiciales, generando así una asociación de puertas abiertas propiciando el mejoramiento de la labor en la administración de justicia, habiendo logrado nuestro propósito.

Dra. Gabriela Marta Chaumeil Secretaria General de Coordinación